13 Schülern konnte Schulleiterin Birgit Reiter eine Urkunde überreichen, die sie bei der Mathematik-Olympiade gewonnen hatten. Sie erklärte den Kindern, dass die Olympiade aus drei Runden besteht. Während an der ersten Runde, 70.000 Schüler Jungen und Mädchen, waren es in der dritten Runde nur noch 3.820 Schüler in der dritten und 3.891 in der vierten Klasse: darunter waren auch einige Kinder aus Markoldendorf. Den Preisträgern gratulierte die Schulleiterin, und sie überreichte ihnen neben der Urkunde ein kleines Geschenk. Die Mitschüler belohnten die Leistungen mit viel Beifall. Erste bis dritte Plätze erreichten in der dritten Klasse (untere Reihe von links) Felix Hahne (zweiter Rang), Jakob Thoma (zweiter Rang), Kevin Runge (zweiter Rang), Alina Deppe (dritter Rang) und Thore Schoppe (zweiter Rang) sowie in der vierten Klasse (obere Reihe von links) Henrik Stahlmann (erster Platz), Janne Aaron Jörns (zweiter Platz). Luca Kilian Exner (zweiter Platz), Astrid Becker (zweiter Platz), Lea Klages (zweiter Platz), Jonas Traupe (zweiter

(dritter Platz).

KLEEBLATTGRUNDSCHULE MARKOLDENDORF:

Schüler waren erfolgreich bei der Mathe-Olympiade

